

じゃあいお

だい 第286号

いちかわしりつおおすちゅうがっこうやかんがっきゅう 市川市立大洲中学校夜間学級



本校 HP

R2.3.25

だい かい そつぎょうしょうしよじゅよしき 第37回 卒業証書授与式

がつ にち きん しんがた かんせんしょうよぼう がっこう きゅうこう
2月28日(金)から、新型コロナウイルス感染症予防のため、学校が休校になりました。

ぜんじつ きまつ かめ しけん お そつぎょう む さいご
前日は期末テスト2日目でした。試験が終わって、「さあ、卒業に向けて最後までしつかりとがんばっていきましょう！」という矢先のことでした。

よてい さどう ちゃ たいけん きゅうぎたいかい そつぎょう
このため、予定していた「茶道(お茶)体験」、「球技大会(バレーボール)」、「卒業を
いわ かい おこな きゅうこう つづ ねんせい けつきよくそつぎょうしき
祝う会」を行うことができなくなりました。さらに休校は続き、3年生は結局卒業式まで
がっこう く
学校に来ることができなくなりました。

そつぎょうしき がつ にち おこな そつぎょうしきれんしゅう みじか じ かん おこな しき
そして、卒業式は 3月16日に行われました。卒業式練習は短い時間で行い、式
ほんばん じかんたんしゆく ないよう すく ぜんいん らいひん かたがた さんか
本番は時間短縮のため内容を少なくし、全員がマスクをつけ、来賓の方々の参加もあ
りませんでした。担任から名前を呼ばれると元気な返事とともに、校長先生から一人ず
そつぎょうしょうしよ う と
つ卒業証書を受け取りました。



れいわ がんねんど だい かい そつぎょうしょうしよじゅよしき
令和元年度 第37回 卒業証書授与式

そつぎょうせいだいひょう ことば
卒業生代表の言葉から…

ざいこうせい みな いま いっしょ べんきょう みな
「…在校生の皆さん、今まで一緒に勉強してくれてありがとうございました。皆さんがこれから
やかんがっきゅう まな しあわ げんき こうかくしん
も夜間学級で学べることはとても幸せなことです。これからも元気に「向学心にもえて」がんば
そつぎょう かけ おうえん わたし じぶん ゆめ じつげん お
ってください。卒業しても陰ながら応援しています。…私たちはいよいよ自分の夢の実現に向
ある だ た と おも がっきゅうくんか かし
かって歩き出します。つらくて立ち止まることもあると思います。でも、学級訓歌の歌詞にあるよ
あと つづ ひと
うに、後に続く人のためにもがんばりましょう。…」



そつぎょうせいだいひょう そつぎょう ことば
卒業生代表「卒業の言葉」



ざいこうせいだいひょう おく ことば
在校生代表「送る言葉」

ざいこうせい みな がつ ねんせい しんきゅう
在校生の皆さんは、4月からは3年生に進級し、

あたな なかま がっこうせいかつ はじ きたい
新しい仲間との学校生活が始まります。期待も

ふあん おも やかんがっきゅう にゅうがく
不安もあると思います。この夜間学級に入学し

とき おも だし きも あら じぶんの
た時のことを思い出し、気持ちも新たに、自分の

もくひょう ゆめ む
目標や夢に向かってがんばりましょう。



しんがっき
＜新学期について＞

しぎょうしき
◎始業式

がつなのか かようび じ がっこう き
4月7日 火曜日 5時に学校に来ます。

ひっきょうぐ も
うわばき、筆記用具を持ってきます。